
 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ  

ВИНОГРАДОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА 

АРХАНГЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

 Протокол заседания № 8 
 

Всего членов совета - 15 человек 

Присутствует  -  11 человек 

                                  22 декабря 2023 года 
 

 

         На заседание Общественного совета Виноградовского муниципального округа 

приглашены и присутствуют:  

      глава Виноградовского муниципального округа Первухин А.А., первый 

заместитель главы администрации Шадрина О.В., заместитель главы - 

руководитель аппарата администрации Антипина И.А.  

  

     Заседание ведет председатель общественного Совета Шестакова Лидия 

Арсеньевна. 

     Протокол ведет заместитель главы - руководитель аппарата администрации 

округа Антипина Ирина Александровна. 

 

Повестка заседания: 

1.Информация об оказании медицинских услуг жителям Виноградовского 

муниципального округа. 

2. Об итогах проведения общественной проверки спортивных объектов на 

территории Виноградовского муниципального округа. 

           3. О проведении работ по благоустройству в п. Березник в 2023 году, 

исполнение рекомендаций Общественного совета. 

          4. О ходе капитального ремонта ДК «Первомайский». 

          5. О ситуации с заготовкой древесины для индивидуального жилищного 

строительства на территории округа  

          6. Отчет о деятельности Общественного совета Виноградовского 

муниципального округа в 2023 году. 

         7. О плане работы Общественного совета Виноградовского муниципального 

округа на 2024 год. 

         8. Разное. 

 

     1. По первому вопросу: 

СЛУШАЛИ: «Об оказании медицинских услуг жителям Виноградовского 

муниципального округа». 

        Докладчик: Степанов Г.А. - заместитель главного врача ГБУЗ АО 

«Виноградовская ЦРБ». 

ВЫСТУПИЛИ: Шестакова Л.А., Мардяшова Г.П., Клечкина Л.Г., 

Первушина А.С., Суслонов В.А., Логис А.И. 

             Шестакова Л.А. - предлагает голосовать по вопросу «Об оказании 

медицинских услуг жителям Виноградовского муниципального округа». 

    Голосовали «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 0. 



2 

 

Решение принято.  

 

             РЕШИЛИ: информацию об оказании медицинских услуг жителям 

Виноградовского муниципального округа принять к сведению. Создать рабочую 

группу для встречи с представителями медицинской организации «Диамед» и 

подготовке (при необходимости) обращения в Министерство здравоохранения 

Архангельской области по вопросу оказания медицинских услуг указанной 

организацией на территории Виноградовского муниципального округа. 

 

       2. По второму вопросу: 

СЛУШАЛИ: «Об итогах проведения общественной проверки спортивных 

объектов на территории Виноградовского муниципального округа». 

             Докладчик: Шестакова Л.А. – председатель Общественного совета 

Виноградовского муниципального округа 

ВЫСТУПИЛИ: Клечкина Л.Г., Первушина А.С., Мардяшова Г.П., 

Первушина А.С., Степанов Д.В. 

  

Шестакова Л.А. - предлагает голосовать по вопросу «Об итогах проведения 

общественной проверки спортивных объектов на территории Виноградовского 

муниципального округа» 

 

    Голосовали «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято.  

 

             РЕШИЛИ: информацию об итогах проведения общественной проверки 

спортивных объектов на территории Виноградовского муниципального округа 

принять к сведению. Утвердить акт итогов общественной проверки спортивных 

объектов на территории Виноградовского муниципального округа от 24 октября 

2024 года. Организовать проверку спортивных объектов для занятий зимними 

видами спорта до 1 марта 2024 года. Создать рабочую группу для проведения 

общественной проверки в составе: Шестакова Л.А., Степанов Д.В., Ухаркина Н.А., 

Мардяшова Г.П., от администрации округа – Лаврентьев А.Н.. 

 

 

       3. По третьему вопросу: 

СЛУШАЛИ: «О проведении работ по благоустройству в п. Березник в 2023 году, 

исполнение рекомендаций Общественного совета». 

              Докладчики: Хандова И.И. - начальник отдела дорожной деятельности, 

транспорта, благоустройства и экологии администрации Виноградовского 

муниципального округа. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Попова Л.Н., Шестакова Л.А. 

       Шестакова Л.А. - предлагает голосовать по вопросу «О проведении работ 

по благоустройству в п. Березник в 2023 году, исполнение рекомендаций 

Общественного совета». 

 

    Голосовали «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято.  
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             РЕШИЛИ: информацию о проведении работ по благоустройству в п. 

Березник в 2023 году, исполнение рекомендаций Общественного совета принять к 

сведению. Рекомендовать администрации Виноградовского муниципального 

округа продолжить работу с предпринимателями по обустройству территории у 

торговых объектов. Включить в план работы Общественного совета обсуждение 

вопроса об исполнении рекомендаций Общественного совета по благоустройству 

территории в п. Березник.  

 

  4. По четвертому вопросу: 

        СЛУШАЛИ: «О ходе капитального ремонта ДК «Первомайский». 

          Докладчик: Первухин А.А. – глава Виноградовского муниципального округа. 

ВЫСТУПИЛИ: Шестакова Л.А. 

         Шестакова Л.А. - предлагает голосовать по вопросу о ходе капитального 

ремонта ДК «Первомайский. 

 

    Голосовали «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято.  

 

             РЕШИЛИ: информацию о ходе капитального ремонта ДК «Первомайский» 

принять к сведению. Посетить объект капитального ремонта во втором квартале 

2024 года. 

 

  5. По пятому вопросу: 

        СЛУШАЛИ: «О ситуации с заготовкой древесины для индивидуального 

жилищного строительства на территории округа» 

         Докладчик: Степанов Д.В. – член Общественного совета Виноградовского 

муниципального округа 

ВЫСТУПИЛИ: Шестакова Л.А., Суслонов В.А. 

         Шестакова Л.А. - предлагает голосовать по вопросу «О ситуации с заготовкой 

древесины для индивидуального жилищного строительства на территории округа». 

 

    Голосовали «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято.  

 

             РЕШИЛИ: информацию о ситуации с заготовкой древесины для 

индивидуального жилищного строительства на территории округа принять к 

сведению. Подготовить обращение в Архангельское областное Собрание депутатов 

по вопросу усовершенствования законодательства, связанного с заготовкой 

древесины гражданами для собственных нужд. 

 

  6. По шестому вопросу: 

        СЛУШАЛИ: «Отчет о деятельности Общественного совета Виноградовского 

муниципального округа в 2023 году». 

       Докладчик: Шестакова Л.А. - председатель Общественного совета 

Виноградовского муниципального округа. 

        ВЫСТУПИЛИ: Первушина А.С. 
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         Шестакова Л.А. - предлагает голосовать по вопросу об отчете о деятельности 

Общественного совета Виноградовского муниципального округа в 2023 году. 

 

    Голосовали «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято.  

 

             РЕШИЛИ: Отчет о деятельности Общественного совета Виноградовского 

муниципального округа в 2023 году принять. 

 

         

7. По седьмому вопросу: 

        СЛУШАЛИ: «О плане работы Общественного совета Виноградовского 

муниципального округа на 2024 год». 

       Докладчик: Шестакова Л.А. - председатель Общественного совета 

Виноградовского муниципального округа. 

        ВЫСТУПИЛИ:  

         Шестакова Л.А. - предлагает голосовать по вопросу о плане работы 

Общественного совета Виноградовского муниципального округа на 2024 год. 

 

    Голосовали «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято.  

 

             РЕШИЛИ: План работы Общественного совета Виноградовского 

муниципального округа на 2024 год принять. 

 

 8. Разное. 

 

        1.Обсудили повестку следующего заседания Общественного совета, которое 

состоится в марте 2024года. 

 

 

 

 

Председатель Общественного совета  

Виноградовского муниципального округа                                            Л.А. Шестакова  

 

 

Секретарь                                                                                                   И.А. Антипина 


